

rialismo. Este peligro nos amenaza en el futuro inmediato. Si esperaremos hasta que los obreros estén capaces de organizarse, tendremos que posponer todo para una década. Mientras tanto, el imperialismo se mueve más rápido. Tenemos que formar algún frente único – esta es nuestra tarea. Esperamos que los obreros de cada país estarán a nuestro lado. Tal vez, nuestra revolución será la mejor trade-union.

Espero que Ud. apreciaría la sinceridad y el espíritu realista de mi carta. Entiendo muy bien el lado teórico del asunto y su esencia clasista. Pero lo aplico a las condiciones reales. Es todo.

Saludos cordiales

Haya de La Torre

[escrito a mano: 14 de abril de 1927]

Copia escrita a máquina, en ruso
495–118–2, P. 48–51.

* * *

RESOLUCIÓN DE LA COMISIÓN LATINOAMERICANA

(1925)

La Commission d'Amérique latine a décidé à l'unanimité:

1. Demande au Secrétariat de poser la question de l'Amérique latine au Présidium.

2. De faire au Présidium un court rapport:

a). Sur l'importance de l'Amérique latine comme champ de lutte entre l'impérialisme anglais et l'impérialisme américain.

b). Sur la situation d'un Secrétariat du mouvement communiste dans le continent.

3. De proposer au Présidium:

a). De décider la création d'un Secrétariat de l'Amérique latine à Buenos Ayres dans le but de d'intensifier le travail d'éducation communiste de nos partis Sud américains et de servir de liaison entre eux et l'I.C.

b) De lui donner la possibilité matérielle de faire quelques délégations en Chili, Uruguay, Brésil, Bolivie, dans le but de trouver dans ces pays un